



DeSantis amenaza con mandar militares para combatir narcotraficantes

El gobernador de Florida se sube al mismo discurso de Donald Trump

DE LA REDACCIÓN

El gobernador de Florida y precandidato presidencial republicano, Ron DeSantis, planteó ayer desde la frontera con México la necesidad de enviar a la Marina y a la Guardia Costera a los puertos mexicanos para impedir la entrada a Estados Unidos los productos químicos con los que se fabrica fentanilo.

Además, prometió una política más agresiva contra la migración ilegal que incluya el envío del ejército estadounidense a la frontera, la detención y deportación masiva de personas sin papeles, poner fin a la ciudadanía por derecho de nacimiento, así como la construcción del muro fronterizo, que fue la promesa de campaña de Donald Trump.

En un acto en Eagle Pass, Texas, anunció ayer su propuesta llamada Sin Excusas (No Excuses) para poner freno al tráfico de fentanilo y a la migración ilegal, ambos provenientes de México, y aseveró que Estados Unidos "se reserva el derecho a intervenir atravesando la frontera para que nuestro territorio esté a salvo de las actividades de los cárteles mexicanos.

"Durante décadas, los líderes de ambos partidos han producido promesas vacías sobre la seguridad fronteriza y ahora es el momento de actuar para detener la invasión de

una vez por todas. Como presidente, declararé una emergencia nacional el primer día y no descansaré hasta que construyamos el muro, cerremos la entrada ilegal y ganemos la guerra contra los cárteles de la droga. Sin excusas, lo conseguiremos", aseveró el republicano.

"Si el gobierno mexicano no detiene la fabricación de droga por parte de los cárteles, vamos a usar cada gramo de presión que tengamos a nuestra disposición contra México y todo nuestro poder contra los cárteles."

De Santis prometió que enviará al ejército y a la Guardia Costera para que intercepten todos los barcos procedentes de China con precursores de fentanilo e impedir su llegada a puertos mexicanos, algo que nunca se ha hecho.

Según información de la firma de rastreo financiero Eliptic, la mayoría de los precursores para elaborar fentanilo que llega a Estados Unidos desde México es importado de laboratorios asiáticos que cobran por estos ingredientes en criptomonedas, de acuerdo con *El Diario de Nueva York*.

La investigación identificó a 90 laboratorios chinos que envían químicos a México.

Las muertes por sobredosis del opiode suman 22 por cada 100 mil habitantes, ya que esa droga es 50 veces más fuerte que la heroína.